



Noticia del Distrito U-46

26 de junio de 2024

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en 

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **lunes, 22 de julio:** Reunión de la Junta Educativa. [Detalles aquí](#).
- **martes, 13 de agosto:** Primer día de clases para estudiantes de kindergarten a 12º grado y estudiantes en Programas de Transición. [Detalles aquí](#).

4 de julio

El Día de la Independencia es el jueves, 4 de julio. Todas las escuelas de U-46 y las oficinas del Distrito estarán cerradas por el día festivo. Esperamos que usted y su familia tengan tiempo para descansar, relajarse y celebrar.

Citas de Juego en Kindergarten

Nuestras escuelas elementales U-46 están llevando a cabo dos citas de juego este verano para las familias de los estudiantes entrantes a kindergarten en agosto del 2024.

En estos eventos informales y divertidos, su futuro estudiante de kindergarten tendrá la oportunidad de jugar, explorar y empezar a conocer a sus nuevos amigos(as), mientras que usted puede conocer al personal de la escuela, aprender más sobre el día escolar y conectarse con otras familias. Puede ver las fechas y horarios de estas citas de juego [aquí](#). Cada una durará aproximadamente una hora y no es necesario registrarse.

Incluso si usted no tiene un estudiante de kindergarten en su casa, por favor ayúdenos a correr la voz acerca de estas oportunidades. Las familias pueden obtener más información en u-46.org/kindergarten.



#U46FirstDayReady

#ListoParaElPrimerDiaU46

KINDERGARTEN

PLAYDATES • INVITACIÓN A JUGAR



Reto de Lectura de Verano

Sabemos que muchos de nuestros estudiantes están disfrutando del [Reto de Lectura de Verano U-46](#) en sus bibliotecas locales. ¡Sigan así! Animamos a TODOS los estudiantes a participar en este divertido reto gratuito y a completar sus registros de lectura en línea. Esta competencia amistosa anima a los estudiantes a visitar su biblioteca pública y leer durante las vacaciones de verano. Las bibliotecas ofrecen eventos e incentivos a los participantes.



Visite u-46.org/src para obtener información sobre las bibliotecas de nuestra área, sus ubicaciones y enlaces a sus programas de lectura de verano. Si aún no lo ha hecho, ¡registre a su familia en uno de estos emocionantes Retos de Lectura de Verano hoy mismo!

Horarios de Secundaria

A partir del año escolar 2024-25, los estudiantes de la escuela secundaria matriculados en las escuelas secundarias de Bartlett, Elgin, Larkin, South Elgin y Streamwood saldrán temprano, a la 1:59 p.m., el segundo miércoles de cada mes. Estas fechas incluyen el 11 de septiembre, 9 de octubre, 13 de noviembre, 11 de diciembre, 8 de enero, 12 de febrero, 12 de marzo, 9 de abril y 14 de mayo.

Esta nueva iniciativa tiene el objetivo de mejorar el entorno educativo de los estudiantes de secundaria de U-46 proporcionando a nuestros maestros tiempo adicional para la planificación, la colaboración y la revisión de los datos de los estudiantes.

Tenga en cuenta que los estudiantes de la escuela secundaria que dependen del transporte en autobús tendrán la opción de permanecer en la escuela hasta la hora de salida regular de las 2:55 p.m. Los estudiantes que opten por quedarse serán supervisados durante este período, y pueden utilizar el tiempo para completar la tarea, asistir al salón de estudio o gimnasio abierto, o tomar ventaja de otras opciones que se ofrecen en el edificio de la escuela. A medida que se acerque el nuevo año escolar, la escuela secundaria de su hijo(a) le proporcionará más detalles sobre el horario y las actividades durante el periodo de supervisión.

Cuentas "observador" de Canvas no disponibles

Para poder actualizar los horarios y cursos en nuestro sistema de administración de aprendizaje Canvas para el año escolar 2024-25, las cuentas de "observador" de Canvas no estarán disponibles temporalmente a partir del 17 de julio de 2024. Las cuentas de observador volverán a estar disponibles el 12 de agosto de 2024. Sin embargo, los estudiantes podrán seguir accediendo a Canvas durante este tiempo.



Las cuentas de "observador" de Canvas permiten a los padres/tutores legales conectarse a la cuenta de Canvas de sus hijos(as) para poder ver los detalles sobre el progreso, las fechas de entrega de las tareas, los anuncios y otra información sobre la clase. Los observadores pueden ver el contenido del curso pero no pueden participar en él. Animamos a todos los padres/tutores legales a crear una cuenta de "observador". Visite nuestra página Canvas para padres y estudiantes [aquí](#) para obtener más información y ver vídeos tutoriales de Canvas.

Los horarios para los estudiantes de la escuela intermedia y secundaria y las asignaciones de los maestros para los estudiantes elementales que hayan completado su inscripción para el año escolar 2024-25 estarán disponibles el 17 de julio de 2024. El acceso a los horarios estará disponible a través de una aplicación especial, [Registration Checklist](#). No será a través de Infinite Campus.

Si su hijo(a) aún no está inscrito para el año escolar 2023-24, visite el sitio web de [Registación Estudiantil U-46](#) aquí para obtener instrucciones.

Además, del 31 de julio al 12 de agosto de 2024, los estudiantes no podrán acceder a Clever para actualizar las aplicaciones que se encuentran ahí.

#U46ListoParaElPrimerDía

La temporada de verano acaba de empezar oficialmente, pero ahora es el momento de asegurarse de que su hijo(a) está #U46ListoParaElPrimerDía. Aquí hay algunas cosas importantes que debe tomar en cuenta:

Útiles Escolares Elementales

El Distrito U-46 proporcionará útiles escolares a los estudiantes entrantes de kindergarten a 6° grado, como lo hizo durante los últimos años escolares. Las familias sólo tendrán que proporcionar una mochila. Los estudiantes recibirán sus útiles en sus escuelas una vez que comiencen las clases. Los estudiantes de la escuela intermedia y secundaria deben visitar el sitio web de su escuela para obtener más detalles sobre los útiles escolares necesarios.

Requisitos de Salud

Una parte importante de estar #U46ListoParaElPrimerDía es hacer citas con el médico para los niños(as) entrantes a kindergarten, 6°, 9° o 12° grado; deben presentar pruebas antes o el primer día de clases de que han cumplido con los requisitos de exámenes físicos y vacunas del estado para su nivel de grado específico.

Además, los horarios de clase y las asignaciones de los maestros se darán a conocer el mes que viene, alrededor del 17 de julio, a los estudiantes elementales, de escuela intermedia y de escuela secundaria, ¡pero sólo si están completamente matriculados! Eso incluye cumplir los requisitos de salud necesarios y presentar los documentos.

Puede encontrar información detallada sobre los requisitos, así como los formularios necesarios, en inglés y español, en [esta página](#), en la sección de Servicios de Salud del sitio web de U-46. Hay varias opciones para entregar la documentación completa; todas ellas se encuentran en u-46.org/firstdayready.



HEALTH REQUIREMENTS REQUISITOS DE SALUD

2024 - 25



Grades / Grados
Kindergarten · 6 · 9 · 12

u-46.org/health

Click here for details and links to the required health forms.

Haga clic aquí para obtener más información y enlaces a los formularios de salud necesarios.

Aprendizaje en Marcha

El aprendizaje ocurre en todas partes, y este verano, las familias jóvenes de la comunidad U-46 tienen la oportunidad de disfrutar de "Aprendizaje en Marcha."

La Asociación de Elgin para el Aprendizaje Temprano (EPEL), junto con una serie de colaboradores de la Comunidad, van al encuentro de las familias allí donde están, llevando actividades de participación familiar a los barrios locales de lunes a jueves por la mañana en junio y julio.



Cada sesión de Aprendizaje en Marcha incluye una hora de cuentos bilingües, actividades para preparar a los niños(as) para el kindergarten y oportunidades para sacar libros de la biblioteca. Los niños(as) se llevan a casa material educativo para mejorar sus habilidades matemáticas y de lectura y escritura. En algunos centros se servirá almuerzo.

Para más información sobre los parques, fechas y horarios, visite elginpartnership.org/learning-go.

Concierto de Mariachi

A principios de este mes, unos 35 maestros de mariachi de todo el país, entre ellos muchos de U-46, ofrecieron un concierto gratuito en el mercado del centro de Elgin. El concierto fue la

culminación de una semana de talleres de desarrollo profesional para los instructores de mariachi. Una de las oportunidades musicales únicas por las cuales U-46 es conocida es su instrucción de mariachi que ofrece en varias escuelas intermedias y secundarias, así como el Mariachi Joya Dorada de U-46, un conjunto de actuación extracurricular compuesto por estudiantes. Vea [aquí](#) algunos momentos destacados del concierto.



¡No Falte!

Asegúrese de marcar el sábado 2 de noviembre en su calendario. La Fundación del Distrito de la Biblioteca Pública Gail Borden y la Fundación Educativa U-46 presentarán una gran celebración de la cultura mexicana.

El Festival del Día de los Muertos contará con un festival, exhibiciones, y una carrera familiar 5K llamada El Trote De Las Calacas. Los interesados pueden registrarse el 1 de julio en gailborden.info/trote.



Más Recursos

Care Solace

El horario de verano puede ser diferente al del año escolar para muchas familias de U-46, pero [Care Solace](#) sigue estando disponible las 24 horas del día. Es un servicio gratuito y confidencial de coordinación de atención de salud mental proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar



un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes de U-46, el personal y sus familiares. El apoyo multilingüe está disponible visitando caresolace.com/u46 o llamando al 888-515-0595. Obtenga más información [aquí](#).



Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).

¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.

Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



School District U-46

All means all.

